



UNE  
VIEILLE MAISON LYONNAISE

---

**L** y a peu d'années, la rue Grenette offrait encore l'aspect pittoresque et varié que les écrivains de 1840 eussent qualifié de « gothique ». C'était une des rares voies de communication du centre de Lyon que les transformations modernes des rues et des places de la vieille cité avaient jusqu'alors respectée.

Très anciennement ouverte, car en 1350, le mur qui formait toute la façade nord de la rue Grenette, protégeant la cité contre les gens de l'archevêque, n'était plus qu'un vieux souvenir. Connue plus tard sous le nom de rue des Albergeries, formée de tronçons de rues et de ruelles, la construction des Halles aux grains qui y furent établies, lui colloqua son nom de rue de la Grenette, aujourd'hui rue Grenette tout court.

Il y a moins de quinze ans, en fermant les yeux pour mieux tout grands ouvrir ceux de l'imagination et de la mémoire, on pouvait se figurer l'aspect que cette rue